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一般質問発言通告一覧表 

（平成 24年 11 月 30 日・12 月３日・４日） 

日 程（予定） 順位 質問者及び質問内容 

11月 30日（金） 午前９時～ １ ○ 諸星 光議員（民政会） 

１ 都市計画税について 

２ 国民健康保険施策について 

(1)  国民健康保険財政の現状と将来見込みについて 

(2) 医療費抑制の取り組み状況について 

(3) 特定健診・特定保健指導の実施状況について 

３ 今、求められている学力について 

２ ○ 横山むらさき議員（公明党） 

１ 子供の幸せ施策について 

(1) 子供・子育て会議の設置について 

(2) 子育て支援センターについて 

(3) 養育者支援手当について 

２ 本市の「古典の日」について 

３ ○ 古木勝久議員（民政会） 

１ 南地区の臭気対策について 

２ 文化遺産を生かした地域活性化について 

午後１時～ ４ ○ 川口 薫議員（新政クラブ） 

１ クリーンセンター周辺のまちづくりについて 

２ 県道７０５号周辺のまちづくりについて 

３ 高速バスの運行について 

５ ○ 八尋伸二議員（民政会） 

１ コスト意識の向上について 

(1)  コスト意識改革について 

(2) 人件費管理について 

６ ○ 折口隆二郎議員（無所属） 

１ 自転車・歩行者の通行のマナー向上に向けて 

２ さらなるジェネリック医薬品の普及促進について 

７ ○ 吉村慶一議員（無所属） 

１ 平成24年度補正予算及び平成25年度予算編成につ

いて 

(1)  職員退職金について 

(2) 議会関係予算について 

(3) 農林費について 

２ ボランティア・ポイント制度（地域貢献券の拡大と

発展）について 

３ 福祉について 

(1)  「障害者自立更生」という用語について 

※会議の進ちょく状況等により、質問開始時刻は変更する場合があります。
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日 程（予定） 順位 質問者及び質問内容 

12 月３日（月） 

 

 

午前９時～ 

   

１ ○ 露木順三議員（日本共産党） 

１ 神奈川県緊急財政対策等について 

(1)  本市の対象となる施設、補助金等について 

２ 公共施設再配置計画について 

(1)  シンボル事業である保健福祉センター内への

郵便局の誘致について 

(2)  なでしこ会館等の廃止について 

３ 健全財政と福祉施策について 

(1)  生活保護等について 

２ ○ 村上 茂議員（新政クラブ） 

１ 人・農地プランについて 

２ 堀水路について 

３ 宮永岳彦記念美術館について 

３ ○ 髙橋照雄議員（新政クラブ） 

１ 行政境をまたがるまちづくりについて 

２ 駅前周辺のまちづくり整備と商業振興支援策に

ついて 

３ 教育環境づくりと学力向上について 

午後１時～ ４ ○ 高橋徹夫議員（新政クラブ） 

１ 生活保護行政について 

２ 秦野駅南部（今泉地区）土地区画整理事業につい

て 

３ 震生湖周辺整備について 

５ ○ 山下博己議員（公明党） 

１ 防災対策の強化について 

(1)  家具の転倒防止対策について 

(2) 自主防災会の強化について 

(3) 本庁舎の耐震化について 

２ 生ごみの堆肥化について 

６ ○ 神倉寛明議員（民政会） 

１ 中心市街地の活性化と市庁舎建設について 

２ 下水道汚泥運搬について 

(1)  一般競争入札による削減効果について 

７ ○ 込山弘行議員（緑水クラブ） 

１ 地域防災計画について 

２ ふるさと納税制度について 

※会議の進ちょく状況等により、質問開始時刻は変更する場合があります。 
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日 程（予定） 順位 質問者及び質問内容 

12 月４日（火） 

 

 

午前９時～ 

   

１ ○ 佐藤文昭議員（日本共産党） 

１ 再生可能エネルギー等について 

(1)  太陽光発電について 

(2)  小水力発電について 

２ 教育施策について 

(1)  就学援助費の増額について 

(2)  いじめ・不登校対策について 

２ ○ 野田 毅議員（公明党） 

１ いじめ撲滅のための学校への支援強化について 

２ 子供の自殺対策について 

３ ○ 木村眞澄議員（緑水クラブ） 

１ 弘法の里湯の利用促進に向けて 

２ 子育て支援策ぽけっと２１について 

午後１時～ ４ ○ 阿蘇佳一議員（民政会） 

１ 財政再建について 

(1)  県の行革について 

(2)  市の青信号について 

２ 安全で楽しいまちづくりについて 

(1)  鶴巻温泉駅の改築について 

(2)  温泉施設の整備について 

５ ○ 今井 実議員（新政クラブ） 

１ 弘法の里湯の検証と鶴巻温泉街再活性化構想に

ついて 

６ ○ 高橋文雄議員（緑水クラブ） 

１ カルチャーパーク再編整備について 

２ 秦野駅南部（今泉地区）土地区画整理事業につい 

 て 

※会議の進ちょく状況等により、質問開始時刻は変更する場合があります。 

 


